

L'Agence
Fiedler & Rosner

2010 m²

Réf. 381

3 900 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

2 bâtisses de 410 m2 au total - Terrain d'une surface donnée d'environ 2010 m2 - 9 chambres au total - 6 salles d'eau. Sur la commune de Gassin et à quelques pas du village de Saint-Tropez, cette propriété est composée de deux bâtisses offrant une jolie vue mer et bénéficiant chacune de leur propre entrée privative. La première maison de 250 m2 se compose comme suit : Au niveau principal, entrée donnant sur un large séjour avec cheminée au bois, TV, espace relaxation et table de réception. L'accès à la terrasse et au balcon s'effectue depuis le séjour pour y contempler la mer. Cuisine entièrement ...

2 buildings of 410 m2 in total - Land with a given surface area of approximately 2010 m2 - 9 bedrooms in total - 6 bathrooms. In the town of Gassin and a few steps from the village of Saint-Tropez, this property is made up of two buildings offering a pretty sea view and each benefiting from their own private entrance. The first house of 250 m2 is composed as follows: On the main level, entrance opening onto a large living room with wood fireplace, TV, relaxation area and reception table. Access to the terrace and balcony is from the living room to contemplate the sea. Fully equipped kitchen. On ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

